
Grazie a quanti hanno partecipato all’Assemblea Elettiva Regionale. 

Grazie agli Amici che mi hanno sostenuto: gli Amici sono tanto 
preziosi e ci fanno superare momenti bui semplicemente con la loro 
vicinanza. Nessuno può vivere senza Amici, perché è l'unico modo di 
affrontare le avversità della vita senza esserne travolti. 

Grazie, soprattutto, a quanti non hanno condiviso il lavoro sino ad ora 
svolto poiché hanno contribuito ad accrescere le mie esperienze e 
conoscenze professionali, spingendomi ad un più approfondito studio 
delle normative federali, ad una più attenta ricerca di nuove soluzioni 
alle problematiche specifiche dell’intero movimento judoistico pugliese 
e che, in modo particolare, hanno contribuito ad arricchire le mie 
esperienze umane. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


